

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 15.11.2010

Anwesende Mitglieder:	Alexander Labinsky, Anne Hanicke, Dominique Courtin, Erik Weitz, Evamarie Wießner, Florian Waldvogel, Henning Prüstel, Mario Heinrich, Michael Kümmling, Nadine Bitterlich, Peter Reinhart, Peter Wolf, Ronja Hubert, Sascha Hardel, Sven Wanstrath
Nicht anwesende Mitglieder (entschuldigt):	Adrian Hupka, Kristin Thomann, Mathias Merforth, Tobias Naumann
Nicht anwesende Mitglieder (unentschuldigt):	David Zickendraht
Gäste:	Steffen Lehmann, Stefan Knepper, Philipp Härtelt, Anastasia Rempel, Lisa Kauerauf, Gesche Roß, Lars-Jörn Liedtke, Peter Hudec, Konstantin Thieme, Jonas Harz, Olaf Schirmer, Paul Grünler, Alexander Weiß, Johannes Baer

Tag der Sitzung: 15.11.2010

Sitzungsbeginn: 20.05 Uhr Sitzungsende: 21:50

Sitzungsleiter: Sven Wanstrath Protokollant: Evamarie Wießner

Tagesordnung

- TOP 0: Formalia
- TOP 1: Gremien
- TOP 2: Prüfungstermine VWI
- TOP 3: FSR Wahl
- TOP 4: Neues aus dem Sprecherrat
- TOP 5: Sonstiges

TOP 0: Formalia

Der FSR ist mit 15 von 20 Mitgliedern beschlussfähig.

Die Protokolle vom 18.10. und 01.11.2010 werden einstimmig beschlossen.

TOP 1: Gremien

Studentenrat

Dem GO-Antrag auf geschlossene Sitzung unter Zulassung aller Anwesenden wird zugestimmt.

Olaf berichtet, dass der Förderausschuss aufgrund unvollständiger Besetzung zurzeit nicht tagt. Förderanträge müssen deshalb im Plenum gestellt werden. Über die Geschlechterquote bei der Entsendung von Studentenratsvertretern wird demnächst schriftlich abgestimmt. Außerdem wurde dem Verein Europa-Haus e.V. der Status einer Hochschulgruppe aberkannt.

Alex kritisiert, dass die geplante Geschäftsführersitzung aufgrund mangelnder Absprache ausgefallen ist und er deshalb

seinen Förderantrag für die FSR Wahl noch nicht stellen konnte.

Es schließt sich eine Diskussion über die Verantwortung und Zuverlässigkeit der Geschäftsführer an.

Alex berichtet von Problemen bei dem Antrag auf Briefwahl des FSR's. Aufgrund fehlender Informationen waren die gesetzten Fristen nicht einhaltbar.

TOP 2: Prüfungstermine VWI

Nadine berichtet, dass in der kommenden Prüfungsperiode einige Verkehrswirtschaftler des 5. Semesters innerhalb von 5 Tagen sieben Prüfungen schreiben müssen. Frau Marx hat jedoch aufgrund der großen Anzahl Prüfungen und Überschneidungen mit anderen Fakultäten nur eingeschränkte Möglichkeiten den Prüfungsplan zu entzerren. Nadine schlägt vor das Thema in der Studienkommission und im Prüfungsausschuss anzusprechen, um solche Probleme in Zukunft zu vermeiden. Eine Änderung des Prüfungsplans für dieses Semester ist nicht mehr möglich.

Alex regt an am Anfang des Semesters die Schwerpunktfächer der Studenten zu erfassen, um Frau Marx auf häufige Kombinationen aufmerksam zu machen.

Johannes bestätigt, dass dieser enge Prüfungsplan kein Einzelfall ist und spricht sich für eine bessere Absprache zwischen der wirtschaftswissenschaftlichen und der verkehrswissenschaftlichen Fakultät aus.

Dominique empfiehlt eine zweigeteilte Prüfungsperiode.

Florian schlägt vor die Nachschreibetermine ins laufende Semester zu verlegen.

Steffen bezweifelt, dass das rechtlich möglich ist und möchte lieber einen Arbeitskreis im Fakultätsrat einrichten, um gemeinsam mit Professoren und Mitarbeitern eine Lösung zu finden.

Olaf schließt die Diskussion und lädt alle ein sich zu dem oder anderen Themen in der StuKo oder anderen Gremien zu engagieren.

TOP 3: FSR Wahl:

Alex bittet darum sich in die Listen für die Besetzung des Wahlstands und des Glühweinstands einzutragen. Für die Wahlplakate wurden erfreulicherweise sieben Leute gefunden. Das Plätzchenbacken findet am Samstag bei Lorenz und bei Erik statt. Am Sonntag werden die Fähnchen gebastelt. Alex stellt klar, dass jeder beim Auszählen helfen kann und lädt zur Wahlparty am 25. November 21:00 Uhr im Aquarium ein.

TOP 4: Neues aus dem Sprecherrat

Alex berichtet, dass für die sechs Stühle im FSR Büro eine Kostenstelle gesucht wird und schlägt vor die Professuren im Erdgeschoss daraufhin anzusprechen.

Außerdem gibt es ab Dezember einen Sitzungseinladungsemailverteiler, in den sich jeder Interessierte eintragen kann.

Weiterhin erwähnt Alex, dass die Geschäftsführer des Studentenrats die Ordnungen des FSR abgenickt haben und diese nun in Kraft treten können.

TOP 4: Sonstiges

Eva bittet darum zur nächsten Sitzung den Teilnahmebeitrag für die FSR Fahrt mitzubringen.

Alex macht auf das Treffen der Dresdner Bundestagsabgeordneten mit Bahnchef Grube am Freitag aufmerksam. Außerdem bittet er darum weiter gut mit Spätverkehr zusammenzuarbeiten.

Michael sucht nach Ideen für die Workshops auf der FSR-Fahrt.

Dominique möchte demnächst eine Büroaufräumaktion starten.

Florian erinnert daran, dass sich am Dienstag die Gruppe Öffentlichkeitsarbeit und Website trifft, um ein Resümee über das vergangene Semester zu ziehen.

Am Donnerstag findet um 18:30 Uhr die Vollversammlung im POT 06 statt.

Sven schließt die Sitzung um 21:50 Uhr.

Protokollführer Evamarie Wießner

Sitzungsleiter Sven Wanstrath